

EST NORD EST

Retour sur Interstice: Ramifications

A look back at Interstice: Ramifications



Séminaire Interstice: Ramifications, 2026. Crédit photo: ENE

English follows

Un retour en images de notre séminaire ***Interstice : Ramifications***, centré sur la pratique de notre mentore, **Eve Tagny**. Nous la remercions chaleureusement pour la générosité avec laquelle elle a partagé sa démarche artistique et nourri nos réflexions tout au long de ce séminaire autour de l'extraction des ressources, des rapports coloniaux à l'environnement et au travail, ainsi que des liens qui nous unissent aux territoires que nous habitons.

Un immense merci également à nos collaborateur·ices, qui ont généreusement partagé leurs connaissances et leur passion lors d'ateliers inspirants :

- **Elisabeth Cardin**, avec qui nous avons préparé un repas composé entièrement d'aliments locaux, une occasion de réfléchir à notre rapport à l'alimentation et au territoire.
- **Catherine Bélanger** et **Dave Bernard**, qui nous ont accueilli·es sur leur ferme biologique et nous ont offert un aperçu concret des réalités du maraîchage et du travail agricole.
- **Julien Mongeau**, qui nous a initié·es aux argiles locales et aux pratiques écoresponsables de leur récolte.

Enfin, un merci tout particulier aux participant·e·s. Votre présence et votre curiosité ont donné lieu à des échanges riches qui ont fait de ce séminaire une expérience profondément inspirante.

Interstice est rendu possible en partie grâce au soutien financier de l'Entente de développement culturel de la MRC de L'Islet.





A look back at our ***Interstice: Ramifications seminar***, which focused on the practice of our mentor, **Eve Tagny**. We extend our heartfelt thanks to her for the generosity with which she shared her artistic approach and enriched our reflections throughout this seminar on resource extraction, colonial relationships with the environment and labor, as well as the ties that bind us to the lands we inhabit.

A huge thank you also to our collaborators, who generously shared their knowledge and passion during inspiring workshops:

- **Elisabeth Cardin**, with whom we prepared a meal made entirely from local ingredients—an opportunity to reflect on our relationship with food and the land.
- **Catherine Bélanger** and **Dave Bernard**, who welcomed us to their organic farm and gave us a hands-on look at the realities of market gardening and farm work.
- **Julien Mongeau**, who introduced us to local clays and eco-friendly harvesting practices.

Finally, a very special thank you to the participants. Your presence and curiosity led to rich discussions that made this seminar a deeply inspiring

experience.

Interstice is made possible in part thanks to financial support from the MRC de L'Islet's Cultural Development Agreement.

Faire un don / Donate

**À venir à ENE
Coming soon at ENE**

Notre résidence de l'été / Our summer residency



Début de la résidence: 06 juillet 2026
Présentations publiques: 16 juillet 2026
Portes ouvertes: 20 août 2026
Fin de la résidence: 28 août 2026

Beginning of residency: July 06, 2026
Public presentations: July 16, 2026
Open studios: August 20, 2026
End of residency: August 28, 2026



Canada



Québec

Copyright © 2026

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)